

## Kindertageseinrichtung St. Jakobus



Liebe Eltern der zukünftigen Vorschulkinder,

hier ein kleiner Nachtrag zu unserem Ausflug nach Oberschwarzach zur Käserei Zehner und dann zum Spielplatz.

Wir hatten ein tolles Wetter und eine erlebnisreiche Erkundungstour durch den Bauernhof und die Käserei. Der anschließende Besuch auf dem Spielplatz war natürlich auch ein besonderes Highlight.

Hier einige Fotos, beginnend mit dem Besuch auf dem Bauernhof und den Erklärungen zur Milcherzeugung vom Bauern Armin Zehner.

Bauer Armin  
gab viele  
interessante  
Einblicke



Lina war begeistert von  
der Kuh.



Weiter ging es zur Info über die Käseproduktion, die wir durch das große Schaufenster beobachten konnten. Frau Zehner erklärte uns den Weg von der Milch zum Käse und die Angestellten der Käserei zeigten uns die verschiedenen Produktionsschritte.

Jetzt war der Hunger groß und Frau Zehner hatte den Tisch für uns gedeckt. Wir aßen Käsebrötchen und tranken Milch und Kakao. Zum Nachtisch einen leckeren Joghurt. Alles war wunderschön vorbereitet.

Hier gibt Annette Zehner noch Informationen zur Milch, zum Käse und zum Joghurt.



Nach der Stärkung liefen wir zum Oberschwarzacher Schloss. Dort, in den großen Gewölbekellern lagert (schläft) der Käse bis zur optimalen Reifung.



Der abschließende Besuch auf dem Spielplatz mit den tollen Wasserspielen begeisterte alle Kinder. Das leckere Eis am Ende unseres Ausfluges war natürlich der krönende Abschluss.  
Ebenso die Fahrt mit dem Busunternehmen Dorn.



